
順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨
1 ＊ 岩 隈 千 尋 ① 生物多様性について 市　長 副市長

② 市職員の給与・手当について 総　務 環　境
③ 川崎縦貫高速鉄道について 人　事 関係局

2 ＊ 青 木 功 雄 ① 雨水対策について 市・こ 建　設

② 高津区橘地区の交通について 交　通 関係局

③ 町内会・自治会について
3 ＊ 浜 田 昌 利 ① シルバー人材センターについて 市　長 副市長

② 商店街支援について 水管者 経　労
③ 公園利用について 環　境 健　福
④ ごみ収集について 建　設 関係局
⑤ 温水プールについて

4 ＊ 佐 野 仁 昭 ① 高齢者住宅改修及び改造事業について 教育長 財　政
② 入札制度について 健　福 消　防
③ 特別支援教育について 関係局
④ 住宅用火災警報器設置促進策について
⑤ 腎臓病患者の制度改善について

5 ＊ 佐 々 木 由 美 子 ① 子育て支援について 市・こ こども
② 地域交通について 経　労 健　福
③ 経済国際交流について ま　ち 交　通

関係局

6 ＊ 粕 谷 葉 子 ① 介護施設計画について 財　政 健　福
　 ・特別養護老人ホーム ま　ち 建　設
　 ・介護老人保健施設 関係局
② 市営住宅について
　 ・空き状況とその理由
　 ・今後の対策

7 ＊ 橋 本 勝 ① 総　務 市・こ
経　労 交　通

② 派遣コンサルタントについて 関係局
③ 市バス路線について

8 ＊ 河 野 忠 正 ① 市有財産の有効活用について 市　長 副市長
② 川崎駅東西連絡強化について 教育長 市・こ
　 ・ＪＲガード下の自転車安全対策 こども 健　福
③ 市営住宅入居募集のあり方について ま　ち 建　設
　 関係局

9 ＊ 石 田 和 子 ① 市営久末住宅のトイレの改善について こども 健　福
② 福祉キャブ運行事業について ま　ち 消　防
③ 重度障がい者の在宅支援について 関係局
④ 精神障がい者の救急医療体制について
⑤ 産後ケア事業について

10 ＊ 雨 笠 裕 治 ① 市　長 副市長
総　務 市・こ

② こども 経　労
ま　ち 関係局

③

④ 幼保を移動する児童の情報共有のあり方について

11 ＊ 山 崎 直 史 ① 指定管理者制度について 総　務 経　労

② 市営住宅の地上波デジタル対応について 健　福 ま　ち

③ 農業委員会の報酬について 関係局

④ 地域医療計画と今後の病床整備について
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答　　弁　　者

ネットカフェ等を利用したハイテク犯罪の防止に
ついて

川崎競輪場再整備基本計画と競輪事業の見通しに
ついて

運輸政策審議会答申第１８号と本市の地下鉄事業
について

市民の隣人トラブルの防止及び調整に対する市の
考え方について



12 ＊ 志 村 勝 ① 読書のまち・かわさきの推進について 副市長 教育長
② 民生委員改選への対応と課題について 総　企 健　福
③ 国勢調査への対応と課題について 関係局
④ 地域防災の拡充について 　 　

13 ＊ 勝 又 光 江 ① アスペルガー症候群に対する支援について 教育長 こども
② 百合丘小学校の建て替えについて 健　福 ま　ち
③ 横浜上麻生線道路工事計画について 建　設 関係局
④ 線維筋痛症患者の早期救済について
⑤ 磁気ループ設置について

14 ＊ 伊 藤 久 史 ① 小学校等の校庭開放について 市　長 教育長
② 印刷物等のコスト意識について 財　政 経　労
③ 補助金事業について 環　境 関係局
④ 地球温暖化対策の設備導入支援について

15 ＊ 石 田 康 博 ① 教育長 市・こ
健　福 関係局

② 宮前区の老人施設の拡充策について
③ 市民ボランティアへの支援体制について

宮前区の小中学校における過大規模校対策につい
て


